
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO LOCAL ONDE A POPULAÇÃO PODERÁ 
DEPOSITAR ENTULHOS E GALHOS DE ÁRVORES 
 
 
 

Fui procurado por vários munícipes que 
questionaram este Vereador com relação ao fechamento dos Ecopontos e também 
o fechamento do aterro do Distrito Industrial. 

 
Esclarecem os mesmos que gostariam de saber onde 

pode-se ser descartado entulhos e galhos pela população, uma vez que não 
existem locais apropriados para  isso. 

  
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, 
as seguintes informações: 

 
a)- A Municipalidade tem algum local apropriado 

para se fazer o descarte de entulhos e galhos 
pela população? Se positivo, qual o local?   
 

b)- Se negativo,  informar se existe a possibilidade,  
com urgência, da Administração Pública 
providenciar um local. 
 

   SALA DAS SESSÕES, em 07 de abril  de 2014. 
 

 
 
                  EDUARDO DE CAMARGO NETO 

                                        Vereador-SD 
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